

Thema: Prater Wien

Autor: Larissa



... und so sieht das Ergebnis des Stunts aus.

## Luftikus am Riesenrad

Nix für schwache Nerven: „Austria's next Topmodel“-Kandidaten shooten heute (Puls 4, 20.15 Uhr) in schwindelerregenden Höhen des Praters. Wer kneift, wer zieht sich aus und wer beichtet Drogen-Exzesse? ■



Nackte Elite: die „ANTM“-Top-15 beim Dessous-Walk

Thema: Prater Wien

Autor: Larissa



Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag

Thema: Prater Wien

Autor: Larissa



Hallo Leute! Larissa  
schreibt exklusiv in „Heute“

# Molti macht sich zum Esel

Leute, für heute habe ich mir was Chilliges überlegt. Die Models kommen zu mir auf den heißen Stuhl und müssen Rede und Antwort stehen. Ich nehme mir ja selten ein Blatt vor den Mund – heute ist Michi dran: Findest du dich selbst attraktiv? Posierst du zu Hause nackt vor dem Spiegel? Denkst du öfter als zehn Mal am Tag an Sex? Lieber One-Night-Stands als Beziehungen? Warst du immer treu? So was halt.

**Michi Molterer kommt da schön ins Schwitzen.** Michi? Kennt ihr vielleicht als „Molti“ – früher war er ein echter Party-Junkie und TV-Star. Nun heißt's: weg mit „Molti“! Spannend. So wie Oscar-Gala nach

Dschungelcamp. Und ich hak' nach: Gab's Küsse in der Model-Villa?

**Und wirklich: Er verrät, wen er geknutscht hat!** Da sag' ich erst am Abend was dazu. Er redet auch über Glück, Selbstzweifel. Ich mein, der Typ kommt daher wie Clint Eastwood, ist aber nicht immer so cool. Echt ein gutes Gespräch. Solltet ihr sehen, Leute! Heute ab 20.15 Uhr Puls 4 einschalten – und nächste Woche wieder in „Heute“ meine Kolumne lesen! Baba ■



Michi hat 'nen Hammer-Body – und ist bei jedem Spaß dabei.